

令和7年7月8日

保護者の皆様

愛媛県立内子高等学校長 細川 昌弘

内子町学習センター（公営塾）の設置について（お知らせ）

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃から本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本校では、学校の魅力化について内子町のご協力をいただきながら検討を重ねているところです。そのような中、先般開催された内子町議会6月定例会にて、令和8年度から本校に学習センター（公営塾）を設置するための予算が承認されました。なお、学習センター（公営塾）とは地域の教育環境を充実させるために市町村が設置する施設で、学校と連携しながら放課後に、希望する生徒に対して学習サポート（入試対策等も含む）を行う場です。既に県内6市町の地元高校には同様の施設が設置されており、学校魅力化の目玉事業の一つとして生徒の学習習慣の確立や進学実績の向上等、様々な成果につなげています。今後は本校でも、内子町や関係団体とともに学習センター（公営塾）設置に向けた具体的な検討を進めていく予定です。また、必要な情報や今後の方向性に関しても、適時適切にホームページやインスタグラム等で情報を提供します。

つきましては、内子町学習センターの設置について、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



内子高校HP



内子高校 instagram

EHIME.UCHIKO.HIGHSCHOOL